

ATLETISMO

Omari y Benedí ganan en Sabiñánigo

- Doscientos treinta corredores participaron en el Medio Maratón y en la 10K
- El Memorial Antonio Lardiés reunió a cuatrocientos chavales en sus carreras

Mercedes Portella

SABIÑÁNIGO.- Hamza Omari y Sara Benedí ganaron el Medio Maratón de Sabiñánigo. Y Abdeslam El Ouahabi y Raquel de Francisco fueron los ganadores de la 10k.

Doscientos treinta corredores tomaron la salida a las 9 de la mañana desde la Plaza de España en un día en el que el tiempo acompañó en el recorrido por asfalto.

Hamza Omari, segundo el año pasado, destacó el circuito y la "buena" organización, "como siempre". Por detrás llegó Zarariya Elboubekraoui, primero en 2025. "Este año he venido a disfrutar", dijo y tercero entró el jaquéis Alberto Puyuelo, cuarto en la pasada edición. "Estoy contento, he cumplido los objetivos de la temporada", comentó.

Sara Benedí fue primera también el año pasado. "Recordaba que era bastante dura, pero la he disfrutado bastante". En segundo lugar, entró Paula Jiménez, asidua al Cross de la Montaña de Sabiñánigo, y tercera, Elisa Martín, que dijo haber sufrido en la segunda vuelta.

En la carrera 10K, en hombres, entró primero Abdeslam Ouahabi, en 2008 fue segundo en el medio maratón. "La 10k es magnífica porque se puede correr más rápido", explicó. En segundo lugar llegó a meta Guzmán Sanz, primero en 2025. "Ha sido una carrera difícil, pero estoy contento, venir a Sabi es como correr en casa". Y tercero entró Antonio Sánchez que dijo haber "sufrido" en su primera participación en Sabiñánigo.

En féminas Raquel de Francisco fue primera. "Me he encontrado muy bien y la gente animando ayuda mucho", comentó. Después, llegó Erika Villa. "Siempre es un placer correr en Sabiñánigo", dijo, y tercera, Roser Mañosa, de Valencia, que notó mucho la altura.

El primer comarcal fue Sergio Cazcarro, y en féminas Elisa Martín. Desde Grupos de Montaña Sabi-



Salida del Medio Maratón.

una tarde muy animada de público en la calle Serrablo.

Al acabar, pudieron disfrutar de una actuación en la Plaza de España. Todos recibieron una medalla a la llegada, además de una bolsa con "chuches", y los tres primeros de cada categoría, un trofeo. ●



RESULTADOS

MEDIA MARATÓN**General masculina:**

- 1 Hamza Omari (Narón) 1:06:29
- 2 Z. Elboubekraoui (Zoiti) 1:08:48
- 3 Alberto Puyuelo (Oroel) 1:11:09

General femenina:

- 1 Sara Benedí (Vicky F) 1:20:40
- 2 Paula Jiménez (Scorpio) 1:26:52
- 3 Elisa Martín (GMS) 1:27:49

Primer comarcal:

- 1 Sergio Cazcarro (GMS) 1:19:07

Primer comarcal:

- 1 Elisa Martín (GMS) 1:27:49

Master A masculino:

- 1 Alberto Puyuelo (Oroel)

Master A femenina:

- 1 Sara Benedí (Vicky F.)

Master B masculino:

- 1 Florín Barbuta (Jalón) 1:17:23

Master B femenina:

- 1 Elisa Martín (GMS)

Master C masculino:

- 1 J. Ramón Soro (5 Villas) 1:28:18

Master C femenina:

- 1 Cristina Jiménez (Jalón) 1:46:34

10 K**General masculino:**

- 1 A El Ouahabi (ZGZ) 31:57
- 2 Guzmán Sanz (Oroel) 34:28
- 3 Antonio Sánchez (Indep) 35:30

General Femenina:

- 1 R. de Francisco (Hinaco) 37:11
- 2 Erica Villa (Alagón) 38:20
- 3 Roser Mañosa (CA Run) 40:55

MEMORIAL ANTONIO LARDIÉS:**Peques femenino:**

- 1 Leyre Sánchez (Montecorona)

Peques masculino:

- 1 Martín Lalind (S. Juan de la Peña)

Prebenjamín femenino:

- 1 Vega Sanz (Atletismo Jaca)

Benjamín femenino:

- 1 Abril Rebenaque (Montecorona)

Benjamín masculino:

- 1 Gonzalo Finestra (Santa Ana)

Alevín femenino:

- 1 Alba Pradas (Atl. Zaragoza)

Alevín masculino:

- 1 Santiago Berrios (Santa Ana)

Infantil femenino:

- 1 Nerea Losfables, GMS

Infantil masculino:

- 1 Guillen Lasierra (Atletismo Jaca)

Cadete femenino:

- 1 Nora Vivas (Atletismo Jaca)

Cadete masculino:

- 1 Bruno Letosa (GMS)



Podio masculino del media maratón, con Elboubekraoui, Omari y Puyuelo.



Podio femenino del medio maratón, con Sara Benedí, Paula Jiménez y Elisa Martín.



Podio de la 10K femenina, con Raquel de Francisco en primera posición.

MERCEDES PORTELLA

ñánigo (GMS), Toño Sanromán, que corrió la 10k, se congratuló por la participación, por el nivel y por el ambiente dentro y fuera de las carreras.

Y la alcaldesa Berta Fernández dijo que Sabiñánigo "ha vivido un gran fin de semana de atletismo con los pequeños que corrieron como auténticos

profesionales, y con el Medio Maratón y 10k, pruebas de referencia en la Comunidad Autónoma".

La edil felicita "a la organización, a los voluntarios, a los jueces, y a todos quienes han hecho posible este evento deportivo. Enhorabuena a los ganadores y les esperamos a todos el año que viene".

Memorial Antonio Lardiés

El sábado se celebró el XXXVI Memorial Antonio Lardiés, donde participaron más de 400 chavales en todas las carreras, en



Las carreras infantiles del Memorial Antonio Lardiés tuvieron una gran participación.

MERCEDES PORTELLA